

# Championnat provincial de baseball: médaille d'or pour deux Ahuntsicoises

SARAH LAOU

sarah.laou@tc.ca

**SPORT.** L'équipe féminine de baseball de Montréal, dont fait partie deux joueuses d'Ahuntsic, Pénélope Montminy et Élisabeth Dupont-Label, a remporté les championnats provinciaux Bantam, le 31 juillet dernier à Gatineau.

Cinq équipes se sont affrontées dans les divisions Pee-Wee et Bantam pendant trois jours. En l'emportant en finale avec un score de 13-3 face à l'équipe de la région Rive-Sud, l'équipe de Montréal enregistre une victoire pour la deuxième année consécutive.

Pénélope Montminy, 16 ans, fait partie des championnes et pratique le baseball depuis l'âge de neuf ans au club de baseball d'Ahuntsic. Lanceuse, elle est reconnue pour la précision de ses frappes.

«Nous n'étions pas certaines de remporter le championnat cette année, car nous avons essuyé une défaite en début de tournoi. La compétition s'est montrée plus difficile que l'an passé. Mais au final, nous sommes bien remontées. On a une équipe de filles très fortes et un bel esprit d'équipe», témoigne Pénélope Montminy.

Étudiante au collège Regina Assumpta, elle

explique qu'au fil des années elle a constaté un engouement croissant des filles pour le baseball.

«Quand j'étais petite, je jouais avec mes cousins au baseball sur la plage. Je ne me suis jamais posé la question de savoir si c'était un sport masculin. J'aime ça, c'est tout. Aujourd'hui, je vois de plus en plus de filles s'inscrire au club», explique la jeune fille, qui envisage de poursuivre ses études en médecine.

Selon François Martel, président du club de baseball Ahuntsic, une quarantaine de joueuses évoluaient dans ses équipes de baseball en 2016. Trois joueuses d'Ahuntsic-Cartierville jouent également avec l'équipe féminine Midget de Montréal.

## LE BASEBALL FÉMININ A LE VENT EN POUPE

Selon l'organisme Baseball Québec, 39 filles sont enregistrées à la fédération. L'équipe Midget regroupe 12 joueuses, tandis que l'équipe Bantam et Pee-Wee sont constituées une fois par année pour le championnat provincial.

Le président de Baseball Québec, Jean Vautier, décrit le baseball féminin comme étant en pleine expansion. Il explique que les équipes de filles se montrent très attentives aux instructions et qu'elles démontrent des «qualités d'entraide incroyables».



L'équipe féminine de baseball de Montréal victorieuse lors du championnat provincial, le 31 juillet dernier. (Photo gracieuse)

«Même si le baseball reste un univers très masculin, il me semble que dans quelques années, les femmes vont percer et les mentalités vont changer. Pour le moment, c'est certain, on n'en est pas encore rendu là », constate M.Vautier qui espère voir des joueuses professionnelles au Québec.

La Fédération de baseball féminin organise chaque année la journée du baseball féminin. Cette journée provinciale regroupe une multitude d'activités et de matchs qui rendent un bel hommage aux adeptes et aux championnes de la balle molle.